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KUBICKI: Frage mich, was Gabriel geraucht hat

Berlin. Zu den Interviewäußerungen von SPD-Chef Sigmar Gabriel zur Vorratsdatenspeicherung erklärt
der stellvertretende FDP-Bundesvorsitzende WOLFGANG KUBICKI:

„Ich mache mir ernsthaft Sorgen um Deutschland. Wenn der Vizekanzler Sigmar Gabriel seinem Landeinreden möchte, dass Union und FDP ihn quasi zur Vorratsdatenspeicherung genötigt haben, frage ichmich, was er geraucht hat. Die Wahrheit ist: Die SPD verrät unter seiner Führung die Bürgerrechte und
der Justizminister macht fleißig mit.“  
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